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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Cronenberg 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Holger Müller 
 
563 7425 
563 8022 
holger.mueller@stadt.wuppertal.de 
 
03.06.2004 

   

 
 
Niederschrift  

 
über die öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg (SI/2819/04) 
am 18.05.2004 
 

Anwesend sind: 
 
  
Vorsitz 

 
Frau Ingeborg Alker ,  
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Torsten Gröll , Herr Helmut Hannert , Herr Karl-Heinz Müller , Herr Werner Schlenker , Frau 
Claudia Schmidt , Herr Gerd Weisbeck ,  
  
von der SPD-Fraktion 
 
Herr Hans-Peter Abé , Frau Ursula Abé , Frau Liane Schmidt ,  
  
von der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 
Herr Hans-Peter Vorsteher ,  
  
von der FDP-Fraktion 

 
Herr Walter Thomann ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Paul Yves Ramette , Herr Oliver-Siegfried Wagner , Herr Andreas Weigel ,  
  
als Sprecher des Bezirksjugendrates für den Stadtbezirk Cronenberg 

 
Herr Felix Grasser , 
 
als Vertreter/in des Oberbürgermeisters 
 
Herr Joachim Rubert ,  
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von der Verwaltung 
 
Frau Sylvia Uehlendahl ,  
  
als Gast 

 
Herr PHK Manfred Hakenbeck , 
 
von der Presse 
 
Herren Koke (Cronenberger Woche) , Schiffer (Cronenberger Anzeiger) , Schmahl (Westdeutsche 
Zeitung) , Urrsu (Wuppertaler Rundschau) , 
 
 
Schriftführer 

 
Herr Holger Müller ,  
 
 
 

Nicht anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 

 
Herr Günter Groß ,  
  
von der SPD-Fraktion 

 
Herr Bernard Kessens , Frau Erika Sievers ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Peter Jung ,  
 
 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:    19:50 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

 Frau Alker begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 

  

1 Einführung und Verpflichtung eines neuen Mitglieds der Bezirksvertretung 
  
 Frau Alker führt Herrn Werner Schlenker als neues Mitglied in sein Amt ein und 

verpflichtet ihn in feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften 
Wahrnehmung seiner Aufgaben mit folgender Formel: 
„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können 
wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze 
beachten und meine Pflichten zum Wohl der Gemeinde erfüllen werde.“ 
 
Herr Schlenker erklärt: „Ich verpflichte mich.“ 
 
Sodann überreicht Frau Alker ihm die Urkunde und seinen Ausweis. 
 
Herr Schlenker bedankt sich und macht einige Ausführungen zu seiner Person. 
 

  

2 Bezirksjugendrat für den Stadtbezirk Cronenberg 
- Bericht des Ansprechpartners in der Bezirksvertretung - 
- mdl. Bericht - 

  
 Herr Grasser berichtet, der Bezirksjugendrat werde mit einer Skateranlage am 

Langen Tisch, dem Stadtfest 75 Jahre Wuppertal, teilnehmen. Über die 
Neuwahlen zum Bezirksjugendrat werde am kommenden Montag im Rat der 
Stadt entschieden. Die Bezirksjugendräte dürften im übrigen ihre Vorschläge zum 
Döppersberg mit einbringen. 
 

  

3 Ortskernplanung Cronenberg - Verfahrensstand 
 
Berichterstattung: Ressort 104 - Straßen und Verkehr 

  
 Frau Uehlendahl berichtet zum Sachstand, dass das Angebot für die 

Computersimulation vorliege und die Arbeiten in Kürze vergeben würden. Die 
Ergebnisse würden nach der Sommerpause präsentiert. Die von der 
Bezirksvertretung im letzten Jahr zur Verfügung gestellten freien Mittel seien in 
das Haushaltsjahr 2004 übertragen worden. 
 
Frau Alker stellt fest, dass dieser Zwischenbericht zur Kenntnis genommen wird. 
 

  

4 Verlegung und Ausbau der Haltestelle "Hahnerberg" in Richtung 
Cronenberg 
Vorlage: VO/2836/04 

  
 Frau Uehlendahl beantwortet einige Nachfragen zu Formulierungen in der 

Verwaltungsdrucksache. 
 
Herr Abé betont noch einmal die Gefährlichkeit der Linksabbiegevorgänge auf 
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das Gelände des Getränkemarktes und bittet, das Aufbringen einer 
durchgezogenen Mittellinie nicht – wie den Ausbau der Haltestelle - bis auf das 
Jahr 2008 zu verschieben. 
 
Frau Uehlendahl erläutert, hierauf sei zunächst verzichtet worden, weil lediglich 
der Getränkemarkt und nicht auch der ursprünglich geplante SB-Markt realisiert 
worden sei. Sie werde den Wunsch jedoch an die zuständige Stelle in der 
Verwaltung weiterleiten. 
 
Frau Alker fasst den ausdrücklichen Wunsch der Bezirksvertretung zusammen, 
mit dem Ausbau der Haltestelle in den frühestmöglichen Bewilligungszeitraum 
hineinzugehen, um eine günstige Priorität zu erreichen. 
 

 Beratungsergebnis der Bezirksvertretung Cronenberg vom 18.05.2004: 

Der Bericht der Verwaltung wird entgegengenommen ohne Beschluss.. 
 
 

  

5 Berichte und Mitteilungen 
  
  

5.1 Information über Beschlüsse zur Verwendung der freien Mittel der 
Bezirksvertretung 

  
 Der Geschäftsführer informiert über die in der letzten Sitzung beschlossene 

Vergabe der freien Mittel. 
 

  

5.2 Änderung der Straßenführung im Bereich Häuschen / Hans-Rötzel-Weg 
  
 Der Geschäftsführer teilt zu der vorliegenden Anfrage der CDU-Fraktion vom 

22.04.2004 mit, dass lt. Auskunft von 104.12 – Frau Kreinberg die Abstimmung 
mit den beteiligten Dienststellen noch eine längere Zeit dauern werde. 101 plane 
offenbar eine Änderung des Bebauungsplanes, mit der die Fläche für die 
Kindertagesstätte in eine Wohnbaufläche umgewandelt werden solle, was aber 
an der Notwendigkeit, die Ausfahrt in Richtung Hans-Rötzel-Weg zu sperren, 
nach derzeitigem Erkenntnisstand nichts ändern würde. 
 

  

5.3 Lehrbienenhaus am Arboretum 
  
 Frau Alker teilt mit, dass das Lehrbienenhaus zwischenzeitlich fertiggestellt 

worden ist. 
 

  

5.4 Abriß des Toilettenhäuschens Cronenfeld 
  
 Herr Weisbeck fragt nach dem Verfahrensstand zum Abriss des 

Toilettenhäuschens Cronenfeld. 
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5.5 Bebauung Borner Quartier - Siegerentwurf 
  
 Frau Alker teilt mit, dass der Siegerentwurf für die Bebauung Borner Quartier ab 

heute bei der Fa. Bau und Boden eingesehen werden kann. 
 

  

5.6 Gespräch mit den Grundschulen Am Hofe und Kampstraße 
  
 Das Gespräch wird auf Montag, 24.05.2004, 18.30 h, im Stadtbüro Cronenberg 

terminiert. 
 

  

5.7 Wirtschaftsplan 2004 des Gebäudemanagements 
  
 Herr Stv. Ramette informiert, dass am kommenden Montag im Rat der Stadt der 

Wirtschaftsplan 2004 des GMW beschlossen werden solle. Dieser beinhalte auch 
Finanzmittel für Cronenberger Projekte wie Erneuerung des Turnhallendachs an 
der GGS Küllenhahn und des Daches am Jugendhaus Händelerstr. 40. 
 

  

 
 
 

Ingeborg Alker Holger Müller 
Bezirksvorsteherin Schriftführer 
 
 
 


